



Newsletter informativa de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España, elaborada por el Imsero, institución coordinadora e impulsora del Proyecto de la OMS en España

## Jornada “Cohousing: autonomía y participación en la creación de alternativas residenciales para personas mayores”

El 23 de noviembre tendrá lugar en la sede del Imsero en Madrid esta Jornada dirigida a profesionales del ámbito de la gerontología, representantes de las personas mayores y organizaciones de personas con discapacidad, responsables de AA.PP, particularmente Ayuntamientos, CC.AA y Administración General del Estado.

Su objetivo es dar a conocer cómo los principios de la Autonomía personal y la Participación se emplean para la generación de alternativas residenciales como el “cohousing” para personas mayores. Se analizará la realidad española del “cohousing”. Así mismo, se expondrán experiencias y la problemática en la gestión y ante el envejecimiento. Se debatirá sobre el potencial modelo “senior cohousing” para otros colectivos vulnerables y sobre medidas legales y fiscales que lo apoyen.

Más Información [AQUÍ](#)

## Celebrado el 26 de octubre el “I Encuentro de Ayuntamientos de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores”

El pasado 26 de octubre tuvo lugar en la sede del Imsero el "I Encuentro de Ayuntamientos de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores" en España. Con un programa en el que los Ayuntamientos han sido los protagonistas y donde han podido escuchar experiencias de otros municipios y contar las suyas, compartir dificultades, soluciones y retos durante la implantación y desarrollo del proyecto. Con una asistencia de más de 70 personas y representación de 35 Ayuntamientos, este primer Encuentro ha sido valorado muy positivamente.

Más información [AQUÍ](#)

## Aprobada la Declaración de Lisboa en favor de una sociedad sostenible para todas las edades

A final de septiembre tuvo lugar la Conferencia Ministerial sobre Envejecimiento celebrada en Lisboa y organizada por la Comisión Económica de las Naciones Unidas para Europa (UNECE), en cooperación con la Comisión Europea y el Gobierno de Portugal. En ella fue aprobada la Declaración de Lisboa en favor de una “Sociedad sostenible para todas las edades: darse cuenta del potencial de vivir más tiempo” que llama la atención sobre las políticas de envejecimiento y su implementación compartida con todos los actores sociales implicados. Y sobre la necesidad de un diálogo intergeneracional para una colaboración efectiva entre gobiernos, legisladores, sector privado, agentes sociales, investigadores y ONG, especialmente organizaciones de personas mayores.

Más información [AQUÍ](#)

## ¿DONDE ESTAR SIEMPRE INFORMADO?

La red cuenta con una Web, un Blog propio del Imserso, una página de Facebook y una cuenta de Twitter, donde seguir el día a día.

### WEB:



### BLOG:



### FACEBOOK:



### TWITTER:



## La OMS define los nuevos términos de referencia para la adhesión a la Red Mundial

La Organización Mundial de la Salud ha definido unos nuevos términos de referencia o bases para la adhesión a la Red Mundial, que en la línea de los términos anteriores, concreta más detalladamente aspectos como la misión y objetivos de la Red Mundial, los documentos básicos que orientan el proyecto, los principios y valores que la rigen, o los requisitos para ser miembro, así como las ventajas y compromisos que implica pertenecer a esta Red.

Bases disponibles [AQUÍ](#)

## Carta Social de la FEMP entrevista a Alexandre Kalache, impulsor de la Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores

Alexandre Kalache: "La vida es un maratón y para llegar al final en buenas condiciones se necesita información y entrenamiento" y unos entornos que favorezcan esas buenas condiciones. La última revista Carta Social de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) publica esta interesante entrevista al impulsor en la OMS del proyecto "Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores", al que tendremos la oportunidad de escuchar en la Jornada "Envejecimiento activo y saludable: experiencias municipales de éxito" organizada por la FEMP el próximo 15 de diciembre en Madrid.

Más información [AQUÍ](#)

## Nuevas adhesiones a la Red

Damos la bienvenida a varios Ayuntamientos que recientemente se han sumado a la Red y que comienzan la implementación del proyecto en sus municipios para conseguir que estos sean más amigables con las personas mayores: Mataró, Sabadell, Alcobendas, Pamplona, Montcada i Reixac, L' Alfàs del Pi y [Elche](#). Ya somos 126 en España. Más de 500 en todo el mundo.